



Sur la route de GAZA

La région lyonnaise accueille l'étape du 5ème convoi "Viva Palestina". Ces convois sont initiés, depuis 2009, par le député britannique George Galloway. Celui ci a su mettre en échec à 4 reprises la politique de siège imposée par Israël avec la complicité des Etats-Unis, de l'Egypte et de l'Europe.

Georges Galloway rappelle la terrible réalité de GAZA : "80% des personnes à Gaza sont des réfugiées, 80% des personnes à Gaza sont sans emploi, 80% des personnes vivent à Gaza avec moins d'un dollar par jour et 80% des enfants à Gaza sont victimes de malnutrition ou de sous-nutrition. C'est quatre fois 80%, il n'y a aucun autre endroit dans le monde où il y a ces quatre fois 80%".

"Viva Palestina" rappelle le nécessité de la solidarité avec le peuple palestinien. Nous accueillerons le convoi parti de Londres, constitué de 40 véhicules avec à leur bord 85 personnes.

Lundi 20 septembre : Deux rencontres avec les militants du convoi "VIVA PALESTINA"

18h : Place Bellecour LYON

20h30 : Soirée Salle Victor JARA rue Lésire, 69120 Vaulx-En-Velin



vaulxenvelin

Avec le soutien de
Malika Benarab-Attou,
Eurodéputée

